

Liebe Stuttgarterinnen,
liebe Stuttgarter,

mein Name ist Friedrich Haag. Aufgewachsen bin ich in der elterlichen Gärtnerei in Degerloch. Ich betreibe zwei Tankstellen und bewirtschaftet einen Bauernhof in Degerloch. Seit meinem zehnten Lebensjahr engagiere ich mich bei der Freiwilligen Feuerwehr in Degerloch/Hoffeld.

Am 8. März kandidiere ich erneut bei der Landtagswahl im Wahlkreis Stuttgart II für die FDP. Seit fünf Jahren darf ich die Stuttgarterinnen und Stuttgarter als liberaler Abgeordneter im Landtag vertreten.

Ganz nach dem Motto „Haag hakt nach“ habe ich zahlreiche Themen in Stadt und Land angepackt und ins Rollen gebracht. Und eins steht fest: Ich bin mit #HaagHaktNach noch lange nicht fertig!

Fest steht auch: Baden-Württemberg braucht wieder eine bürgerliche Regierung. Um das zu ermöglichen, braucht es eine liberale Kraft in Regierungsverantwortung mehr denn je.

Als Unternehmer und im Ehrenamt komme ich täglich mit Menschen aus ganz unterschiedlichen Lebensbereichen ins Gespräch. Dieser direkte Austausch zeigt mir immer wieder: Politik braucht



Anpacker – Menschen, die Verantwortung übernehmen und Dinge wirklich besser machen wollen.

Unser Land hat das Potenzial, wieder ganz vorne mitzuspielen – in der Wirtschaft, der Bildung und beim Unternehmergeist. Genau dafür werde ich mich für Sie einsetzen.

Ich bitte um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Landtagswahl 2026.

Ihr Friedrich Haag
FDP-Landtagskandidat im Wahlkreis Stuttgart II

AM 8. MÄRZ FRIEDRICH HAAG WÄHLEN!

ZURÜCK AUF
VORWÄRTS

ERFAHREN SIE MEHR UNTER:
WWW.FRIEDRICH-HAAG.DE

E-MAIL FRIEDRICH.HAAG@FDPSTUTTGART.DE
FACEBOOK [@HAAGFDP](#) INSTAGRAM [@FRIEDRICH_HAAG](#) THREADS [@FRIEDRICH_HAAG](#)
TIKTOK [@FRIEDRICH_HAAG](#) LINKEDIN [@FRIEDRICHHAAG](#) X [@FRIEDRICHHAAG](#)
YOUTUBE [@FRIEDRICHHAAGMDL](#)

SIE WOLLEN MICH UNTERSTÜTZEN?

WAHLKAMPFSPENDEN AN DEN FDP-KREISVERBAND STUTTGART > IBAN DE84 6008 0000 0907 1258 00
VERWENDUNGZWECK: „WAHLKAMPFSPENDE FRIEDRICH HAAG“

V.I.S.D.P.: FDP-KREISVERBAND STUTTGART, GABRIELE REICH-GUTJAHN, WEISSENBURGSTRASSE 29, 70180 STUTTGART
POLITISCHE WERBUNG VON: FDP-KREISVERBAND STUTTGART (SPONSOR)
KAMPAGNE ZUR LANDTAGSWAHL AM 8. MÄRZ 2026, WEITERE TRANSPARENZHINWEISE: WWW.FDP.DE/TRANSPARENZ/WHEVV

FRIEDRICH HAAG

WO EIN HAAG IST, IST AUCH EIN WEG.



FDP



WIRTSCHAFT

- › Für eine unternehmerfreundliche Politik – gerade für unseren innovativen Mittelstand
- › Baden-Württemberg als Wirtschaftsstandort stärken – Jobs und Wohlstand langfristig sichern
- › Energie wieder bezahlbar machen – Alle modernen Technologien ohne Vorbehalte einbeziehen
- › Bürokratie radikal reduzieren und Verwaltung digitalisieren
- › Keine Steuererhöhungen, damit Arbeit und Investitionen sich lohnen

BAUEN UND WOHNEN

- › Traum von Eigentum wieder ermöglichen
- › Grunderwerbsteuer senken
- › Kaufpreisanteil von 500.000 Euro bei der Grunderwerbsteuer steuerfrei stellen
- › Grundsteuer neu und fair ausrichten
- › Vermieter wieder attraktiv machen – wieder Augenhöhe zwischen Vermietern und Miethern schaffen



SICHERHEIT UND ORDNUNG

- › Für einen Bevölkerungsschutz, auf den Sie zählen können: mehr Personal und die beste Ausstattung für Polizei, Feuerwehr und Rettungsdienste
- › Sich zu jeder Zeit sicher fühlen – die Innenstadt braucht ein Sicherheitsupdate
- › Kritische Infrastruktur besser gegen Sabotage und Cyberangriffe schützen

BÜRGERRECHTE

- › Keine Überwachung des Alltags – weder durch Staat noch Konzerne
- › Der Staat muss für die Bürger da sein – ermöglichen statt bevormunden
- › Privatsache bleibt Privatsache: Gegen anlasslose Chatkontrollen

BILDUNG

- › Die passende Schule für jedes Kind – individuelle Bildung statt Gleichmacherei
- › Vielfalt an Schularten und Bildungswegen erhalten und weiterentwickeln
- › Werkrealschulen erhalten
- › Leistung fördern und Leistungsprinzip stärken
- › Finanzielle und wirtschaftliche Bildung in Lehrplänen verankern
- › Für eine verbindliche Grundschulempfehlung



MOBILITÄT

- › Für eine freie Wahl des Verkehrsmittels – kein Kulturmampf gegen individuelle Mobilität und das Auto
- › In Straßeninfrastruktur und ÖPNV-Ausbau investieren
- › E-Mobilität allein reicht nicht. Wir brauchen auch den klimafreundlichen Verbrenner mit erneuerbaren Kraftstoffen
- › Parkplätze schaffen statt abbauen – für einen attraktiven Einzelhandel